

Petrer se suma a “La hora del Planeta” con el “apagón” del castillo

24/03/2017



Petrer será una de las **más de 350 ciudades de toda España y a las 7.000 en todo el mundo que apoyan la campaña “La Hora del Planeta”**. El Ayuntamiento de Petrer apagará las luces del castillo-fortaleza el sábado de 20:30 a 21:30 horas. Este monumento es el más emblemático de la localidad y resulta visible desde cualquier punto de la población. El Consistorio quiere mostrar su apoyo a la **lucha contra el cambio climático y la defensa del medio ambiente**.

Este gesto simbólico busca **fomentar la construcción de un futuro sostenible a través de proyectos y programas que potencian la eficiencia energética,**

las energías renovables y la movilidad sostenible. Así lo demuestran actuaciones continuadas con este propósito, como la reciente sustitución de un total de 110 luminarias en la zona de La Foia, con un ahorro energético superior a un 60%. La concejala de Servicios Generales, **Irene Navarro, invita a todos los vecinos de Petrer a sumarse a este gesto promovido por la campaña La Hora del Planeta** y, mañana, de 20:30 a 21:30 horas, apagar las luces de su vivienda: “Todos tenemos mucho que decir en el planeta que queremos dejarles a nuestros hijos y nietos”, ha comentado la concejala.